

KRAUTGARTEN: DAS LETZTE SOMMERFEST



Am 14. Juni trafen sich etwa 40 Gäste am St. Vither Steineweiher zum Sommerfest des Krautgarten. Eingeladen waren diesmal Autoren und Künstler des ‚Krautgarten‘, aber auch Nachbarn und Freunde vorwiegend aus Neundorf, die in der aktiven Zeit der Zeitschrift immer wieder Dienste oder Unterstützung geleistet haben. Am Nachmittag wurde die neue Ausgabe in Lesungen vorgestellt, und der Herausgeber berichtete

von den weiteren Editionsprojekten, die noch für dieses und nächstes Jahr geplant sind. Verwirklicht wurde auch die Edition der Liebesbriefe von Gerhard Heuschen aus den Jahren 1958-1961, als er bei der Brüsseler Weltausstellung die junge Hamburgerin Christa kennen lernte, die seine Frau wurde. Die Tradition des Sommerfestes wird auch nach der Einstellung der Zeitschrift fortgesetzt werden, als ein Treffen der Mitglieder und der Sympathisanten.



Foto: Detlef Peikert

